



"Je constate que le fondateur du MRC s'est installé dans la logique de "je m'en fous", mais dans bientôt il va se retrouver dans le pays de "si je savais"", le Ministre de l'Administration Territoriale, Paul Atanga Nji, l'a déclaré hier soir à Yaoundé, lors d'un point de presse qu'il a animé conjointement avec René Emmanuel Sadi, ministre de la communication,

La sortie de ces deux membres du gouvernement était consécutive à la marche de protestation initiée par la coalition autour de l'opposant Maurice Kamto, une marche violemment réprimée par les forces de sécurité

La grande « marche pacifique » du samedi 26 janvier a en effet tourné à l'émeute dans plusieurs villes du Cameroun. A Douala par exemple, des tirs de gaz lacrymogènes et de balles ont meublés la manifestation pacifique.

Au moins six personnes ont été blessées, parmi lesquelles Célestin Djamien et l'avocate Michelle Ndoki, tous deux militants du MRC.

Informé, Maurice Kamto s'est immédiatement rendu à Douala pour apporter son soutien à ses militants blessés

« Les forces de sécurité ont eu recours à la logistique réglementaire ... Aucune munition réelle n'a été tirée », a pour sa part déclaré au cours du point de presse René Emmanuel Sadi, ministre de la Communication

Maurice Kamto s'est dit déterminé à continuer son programme de résistance, en annonçant une autre « marche pacifique » pour le 02 février, l'objectif reste le même : dénoncer la gestion calamiteuse des affaires publiques et surtout ce qu'ils appellent au sein du MRC le « Hold-up » électoral